

# Un gran premio al profesor del Instituto de Derecho de la SFU

Al Doctor en Ciencias del Derecho, profesor y jefe de la cátedra de Delictología y Criminología del Instituto de Derecho de la SFU, Nikolay Schedrín se le ha otorgado un premio: «Labore et scienta» que se otorga a científicos rusos y extranjeros por sus aportaciones a la ciencia y a la educación a nivel mundial.

Orden «Labore et scienta» fue creado dentro del marco del programa nacional “Fondo dorado de ciencia nacional” por decisión de la Comisión de Consorcio europeo científico e industrial.

Nikolay Vasílievich fue elegido candidato al premio por la Presidencia de la Academia rusa de ciencias naturales como científico que realizó una gran aportación al desarrollo de la ciencia y la educación; dicha aportación se ve corroborada por la lista de sus publicaciones en los periódicos más importantes, así como también por sus premios y diplomas.

Felicitamos a Nikolay Vasílievich por el tan merecido premio y le deseamos que siga teniendo mucho éxito en su actividad científica, investigadora y social.

*[Instituto de Derecho SibFU](#), 16 julio 2013*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/12482>